

# 友愛ネット

津山市立津山東中学校  
平成29年6月30日(金)

No. 6

生徒の笑顔があり元気な学校

教職員の笑顔があり元気な学校

## 7月は、「やりぬく心」を大切に

期末テストも終わり、これからテストが返却されます。点数ももちろん大切ですが、取り組んだ成果と課題を再確認して、7月、そして夏休みを見通しある充実したものにしていきましょう。7月の生活レベルアップのテーマは「やりぬく心」です。7月は、1学期のまとめの大事な月であり、美作総体・県総体・大掃除・終業式などの行事があります。また、3年生にとっては、これが最後の大会になります。美作総体県大会中国大会にむけて3年間頑張った自分・仲間を信じ、そしてお世話になった顧問の先生や保護者の方への感謝の気持ちを大切に頑張ってきてください。

(以下は6月後半にあった取り組みの紹介です。)

- ★13日(火)に3年生は、「今あなたに伝えたい思春期の性と生」と題して、性・健康教育講演会を行いました。落合病院助産師の田中時江先生に、「自分や周りの人を大切に育てること」「お腹の中の赤ちゃんのそれぞれの時期の様子」「性感染症についての知識」「早寝・早起き・朝ごはんなどの必要性について」も話してもらいました。最後に「君は愛されるために生まれた」という曲をDVDで流してもらいました。テストの日の午後、暑い中体育館で行いましたが、しっかり話が聞け、自分を見つめる1時間となりました。
- ★14日(水)5時間目に、津山東中学校区の保幼小の先生方全員に中学校の授業の様子を見ていただくことができました。大きくなって頑張っている姿を見ていただくことができました。その後に、津山東中ブロック人権研修会を分科会ごとに開催しました。
- ★18日(日)倉敷市民会館において春の吹奏楽祭が行われました。岡山県下の中学校より多くの吹奏楽部が参加し、演奏が披露されました。本校の吹奏楽部も参加し、素晴らしい演奏や1年生のダンス発表が行われ、観衆を引きつけ演奏後には大きな拍手がおくられていました。今度は、7月に開催される県吹奏楽コンクール予選会にむけて頑張っています。
- ★20日(火)2年生は、学校薬剤師の山田先生をお招きし薬物防止教室を行いました。薬物について学習し、自分の身は自分で守ることや自分を大切にすることも学びました。
- ★25日(日)に、PTA親睦ソフトバレーボール大会が行われました。7小学校区と教職員チームの計8チームでトーナメント戦を行いました。優勝は教職員チーム、準優勝は、広野チームとなりました。順位はそれぞれでしたが、地域ごとに協力をして親睦を深める1日となりました。大会を運営していただいた、PTA保体部のみなさま、ありがとうございました。
- ★地区懇談会では、たくさんの地域・保護者の方に参加していただきありがとうございました。学校の様子、地域での様子などの情報交換ができました。また各地区の交番等からも警察官の方に参加していただき、改正道路交通法について説明してもらいました。登下校の安全についても、しっかり考えていきましょう。



性教育講演会(3年)



吹奏楽祭(吹奏楽部)



薬物乱用防止教室(2年)



PTAソフトバレーボール大会



